

El consistorio estudia crear enclaves para tecnológicas fuera del campus de la UJI - Levante de Castelló - 09/09/2015



Marco, durante su encuentro con los responsables de Espatec. LEVANTE-EMV

El consistorio estudia crear enclaves para tecnológicas fuera del campus de la UJI

► El objetivo es constituir una entidad local que aglutine y fomente las acciones relacionadas con la innovación para las empresas

EFE CASTELLÓ

El Ayuntamiento de Castelló y la Universitat Jaume I (UJI) abordaron ayer la posibilidad de constituir una entidad local que aglutine y fomente las acciones relacionadas con la innovación, así como la creación de enclaves tecnológicos fuera del campus para empresas de innovación tecnológica media y alta que no tengan vinculación directa con la universidad.

Estas fueron algunas de las cuestiones planteadas en la reunión de trabajo que mantuvo la alcaldesa de Castelló, Amparo Marco, con los responsables del Parque Científico, Tecnológico y Empresarial de la UJI (Espatec), Francisco Negre y Juan Antonio Bertolín, según fuentes municipales.

El objetivo del encuentro fue impulsar la colaboración de ambas entidades en el ámbito

La alcaldesa destacó la necesidad de crear una alianza estable con el Parque Científico, Tecnológico y Empresarial

de la innovación tecnológica y «poner en valor el talento de Castelló».

La alcaldesa destacó la necesidad de crear una alianza estable con Espatec, empresas y entidades para fomentar la innovación y utilizarla para buscar las mejores soluciones a los problemas de Castelló. «Debemos poner al ciudadano en el centro de nuestro trabajo e involucrar a la ciudadanía en la creación de su ciudad», añadió.

Otra de las propuestas de Espatec es la puesta en marcha de iniciativas para fomentar la personalidad innovadora, creativa y emprendedora desde

edades tempranas. «Un esfuerzo que comenzaría desde los primeros niveles educativos, pero que incluiría también a nuestros mayores, porque todos tienen mucho que aportar», añadieron los responsables del parque científico.

Hoja de ruta

Marco también abordó con Negre y Bertolín la hoja de ruta para hacer realidad uno de los ejes del Gobierno municipal: «Un mapa del talento para plantarle cara a la crisis y que permitirá identificar nichos de creatividad, espacios de buen hacer, territorios de experiencia y campos de excelencia».

Para la alcaldesa, el objetivo es «apostar por un Castelló inteligente y audaz, que base su prosperidad en la suma de los esfuerzos, las voluntades y los sueños de todos y de todas».